Ausstellung zum Jubiläum

NEUSS (NGZ) Kunst und Steuern — Wie passt das zusammen? Barbara Hermkes macht es vor und nahm das 25-jährige Bestehen ihres Steuerberatungsbüros zum Anlass, die Arbeitsräume kurzerhand in eine kleine Galerie umzuwandeln. Vier Künstlerinnen aus dem Rhein-Kreis Neuss stellen dort seit Sonntag Bilder und Keramiken aus: Heidelies Sievering (Acryl und Aquarell) Monika Rembold (Aquarell), Karin Vosdellen (Acryl, Öl) und Mona Jochum (Keramik).

Auf der Vernissage war es ungewöhnlich trubelig in der Steuerberatung, denn rund 150 Mandanten, Freunde und Verwandte waren zur zeitgleichen Feier des Firmenjubiläums geladen. Die Künstlerinnen feierten kräftig mit und hatten gleich Erfolg, konten bereits einige Werke verkaufen.

Statt Blumen und Geschenke hatte Barbara Hermkes ihre Gäste um Spenden gebeten, die der Alzheimer-Gesellschaft Rhein-Kreis Neuss zugute kommen, die übrigens von ihrem Vater Paul Hermkes gegründet wurde und am 21. September 15 Jahre alt wird.